

## BORRADOR SECRETO DE LA LEY DE SECESIÓN DE CATALUÑA

# La Generalitat controlará la prensa para el referéndum

**La ley de ruptura** incluye la posibilidad de intervenir los medios demasiado críticos

**La mayoría** de las ayudas y de los espacios publicitarios son para Junts pel Sí y la CUP

**Rajoy acusa** a Puigdemont de querer liquidar el Estado de derecho con el chantaje

M. NOGUER / J. CASQUEIRO  
**Barcelona / Madrid**  
El referéndum separatista que prepara la Generalitat para septiembre está lejos de ofrecer las garantías mínimas que han prometido sus impulsores. El organiz-

mo de control de la consulta ni siquiera ha sido creado por falta de consenso y, según el borrador secreto de la ley de ruptura al que

ha tenido acceso EL PAÍS, el bloque independentista acapararía los recursos públicos para la campaña, en detrimento de los defen-

sores del no. El texto legal incluye además la posibilidad de intervenir los medios críticos. Mariano Rajoy acusó ayer a Carles Puigdemont de querer "liquidar el Estado de derecho con el chantaje de una ley delirante". PÁGINAS 15 Y 16

**EDITORIAL** Fraude secesionista

PÁGINA 12



SAMUEL SÁNCHEZ

## Puigdemont insiste en negociar la consulta con el Gobierno

El *president* Carles Puigdemont compareció ayer en el Palacio de Cibeles de Madrid acompañado por su vicepresidente, Oriol Junque-

ras (izquierda), y su consejero de Asuntos Exteriores, Raül Romeva. En su conferencia, apeló al "sentido de Estado" para conseguir una

salida pactada que permita celebrar el referéndum y reiteró que no acudirá al Congreso sin un acuerdo previo con el Gobierno. P21

### DOS AÑOS DE 'CULTURA DEL CAMBIO'

Los Ayuntamientos del 15-M y las mareas experimentan con la gestión cultural

## Laboratorios de ideas y polémicas

PATRICIA GOSÁLVEZ, **Madrid**  
De las tónicas de los Reyes Magos madrileños que algunos no perdonarán a Carmena, a la escultura de Franco decapitado en el Born de Barcelona. Los siete grandes Ayuntamientos herederos del 15-M han agitado la gestión cultural abriéndola a la participación

ciudadana y de colectivos alternativos en un bienio cargado de controversias y acusaciones de ideologización. Las áreas de Cultura de Madrid, Barcelona, Valencia, Zaragoza, A Coruña, Cádiz y Santiago son a la vez un laboratorio de políticas experimentales y un campo de minas. PÁGINAS 26 Y 27



## Podemos retirará su moción de censura si Pedro Sánchez presenta otra

Ciudadanos cree que el PSOE se ha quedado sin proyecto para España

E. G. DE BLAS / A. Díez, **Madrid**  
Pablo Iglesias y Pedro Sánchez hablaron ayer por teléfono y coincidieron en calificar de insostenible la permanencia del PP en el Gobierno. Poco antes, la dirección de Podemos ofreció al nuevo líder del PSOE retirar su moción de censura contra Rajoy si Sánchez registra una propia. Ciudadanos teme que Sánchez apueste por *podemizar* el PSOE. Inés Arrimadas, portavoz de la formación que preside Albert Rivera, alertó de que los socialistas se han quedado sin proyecto para España. PÁGINA 20

## Trump promete a Israel que Irán no tendrá armas atómicas

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**  
El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, aterrizó ayer en Israel con la voluntad de lograr lo que de forma grandilocuente denomina "el acuerdo definitivo" en Oriente Próximo. "Nos encontramos ante una excepcional oportunidad para la paz", aseguró. Después, ante el primer ministro israelí, Trump se comprometió a evitar que Irán se haga con armas nucleares. PÁGINA 3

### ADEMÁS

## Bruselas reprocha a España la corrupción y el malgasto

La Comisión lamenta la ineficiencia del gasto público en España y vuelve a situar la corrupción entre los males de su economía. P39



Zidane, el mejor jugador y el mejor entrenador P34 Y 35

Turquía inicia el juicio contra 221 supuestos golpistas P5

Nicky Hayden muere cinco días después del atropello P36

Kilian Jornet sube a la cima del Everest en 26 horas P37